

## GRANADA

## Santiago Carbó dimite como decano de la Facultad de Ciencias Económicas

El catedrático ha estado los últimos meses en la Reserva Federal en Chicago y al frente del decanato del centro de Cartuja de la UGR desde el año 2006 15.10.08 - ANDREA G. PARRA

El catedrático de Análisis Económico de la Universidad de Granada (UGR), Santiago Carbó, deja su cargo como decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. Ayer presentó su dimisión en la junta de centro y la renuncia tiene efecto a partir de hoy. Ha sido una decisión «meditada», según fuentes del entorno del catedrático, pero lo cierto es que en el centro del campus de Cartuja fue una sorpresa.

Santiago Carbó, que el curso pasado estuvo seis meses en la Reserva Federal en su sede de Chicago como consultor y realizando tareas de investigación, renuncia al máximo cargo de la facultad con más alumnos de la institución universitaria granadina. Lo hace casi dos años y medio después de tomar posesión de su cargo. El acto oficial de toma de posesión se celebró en el Hospital Real el día 23 de junio de 2006. Había ganado las elecciones unas semanas antes. Fue después de que el profesor Lázaro Rodríguez Ariza dejara el mismo cargo tras cinco años en el mandato.

El catedrático Santiago Carbó dejará de ser decano de la Facultad de Económicas hoy. En la junta de centro de ayer alegó el elevado coste de oportunidad profesional y personal. A esto añadió el catedrático que será lo mejor para la facultad, su familia y para él mismo.

## **Actuaciones**

Tras la renuncia del profesor Carbó -volvió este verano de Chicago-, se abre un nuevo período electoral en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. Se convocarán de nuevo elecciones para elegir al nuevo mandatario del centro universitario, que atraviesa importantes problemas de infraestructuras.

El catedrático de Análisis Económico ha dedicado grandes esfuerzos durante estos dos años al mando del decanato a solventar los problemas de infraestructuras del centro. Se ha centrado en la elaboración de una estrategia para llevar a la Facultad de Económicas y Empresariales al nivel europeo. A su juicio una Facultad de Económicas debe ser un referente de la Universidad a la que pertenece. Ser una seña de identidad de la UGR.

En este tiempo, el catedrático de Análisis Económico ha desarrollado junto a su equipo una importante labor en programas de calidad docente, investigación, desarrollo de foros con empresarios para poner en contacto el centro con el tejido empresarial, entre otras actuaciones. Desde su entorno defienden además la transparencia de la labor realizada por el catedrático Carbó. No ha sido fácil porque es un centro con muchos alumnos, el que más, y con muchos problemas.

Carbó cuenta con una importante proyección y es requerido de manera continua para que opine sobre temas económico. Ahora por supuesto sobre la crisis. En los últimos meses, como se ha indicado, ha colaborado con la Reserva Federal de EE UU con la que aún no ha terminado su 'relación'. Además, ha desarrollado y sigue haciéndolo una importante labor investigadora y es requerido con mucha frecuencia. Tiene una importante proyección nacional e internacional.

Económicas deberá elegir nuevo mandatario para concretar las soluciones a sus problemas de espacio. Carbó ya habló hace escasos días con el rector sobre los problemas de espacio. La cuestión se ha quedado medio encarrilada.